



**E** Enfoque

[cronica@australosorno.cl](mailto:cronica@australosorno.cl)



**EL MURAL DEL ENOJO**

El frontis del supermercado Líder de calle Errázurriz hasta hace unas semanas estaba lleno de comercio ambulante vendiendo todo tipo de productos con puestos que llegaban hasta el Terminal de Buses, ocupando casi toda la vía pública. Fueron retirados y en señal de protesta dejaron este rayado en la muralla. No obstante, se equivocan: la venta ambulante es ilegal, más aún la de comida.

*Foto: Verónica Salgado*